



**TU SANGRE PUEDE SALVAR UNA VIDA.
MARCA UNA DIFERENCIA.**

¡DONA SANGRE!

Desde la Dirección General de Asistencia Sanitaria del Servicio Extremeño de Salud, nos transmiten la necesidad que se tiene de mantener las colectas que realiza el Banco de Sangre por todas las ciudades y pueblos de Extremadura, a pesar de la situación de alta incidencia por la Covid-19. Estas colectas, nos recuerda, que se llevan a cabo garantizando todas las normas de seguridad y con cita previa de los donantes para minimizar el riesgo de contagio, deben seguir realizándose y garantizar así el suministro de sangre y hemoderivados a nuestros hospitales.



Ayuntamiento de Herrerueta